



Pedro León, junto a algunos de sus compañeros, en la última sesión de entrenamiento celebrada ayer en el Enrique Roca antes del duelo en Cartagena. ANDRÉS MOLINA / AGM

# Cartagena-Murcia: el partido capaz de curar todas las heridas levanta el telón

Una victoria del Efesé distanciará a los granas a seis puntos y esparará las dudas albinegras; un zarpazo visitante meterá a los de Colunga de lleno en la lucha por el ascenso

JOSÉ OTÓN

Hacer una cábala o un vaticinio de cuál será el resultado final del

encuentro que va a medir al Fútbol Club Cartagena y al Real Murcia esta tarde (18.15 horas) es, como mínimo, arriesgado. Y eso que, teóricamente, los granas llegan mejor a este derbi que no se disputaba en el Cartagonova desde el 7 de abril de 2019, cuando un gol de Chumbi en las postimerías empató un duelo que pintaba albinegro después del gol inicial de Santi Jara. Los últimos 7 puntos de 15 posibles del conjunto cartagenero, mejor posiciona-

do en la tabla que su rival, no condicionan esta gran e inesperada batalla entre vecinos ya que los de Javi Rey llegan reforzados tras vencer en la última jornada liguera al filial del Betis y poner contra las cuerdas a un 'Primera' como el Valencia en la Copa del Rey.

Eso sí, los albinegros reaparecerán más cansados, con un día menos de descanso que su rival, aunque con una plantilla muy entonada con un grupo amplio de futbolistas enganchados a la idea

y la propuesta de un entrenador que no se casa con nadie y que mantiene en secreto sus equipos titulares hasta poco más de una hora antes del partido. Quizás ése,

la pluralidad, sea uno de los grandes secretos de un Cartagena que, ante el mejor enemigo posible, busca curar sus heridas y esparcir cualquier atisbo de duda.

Tras tres victorias consecutivas en casa, el Cartagena cedió demasiados puntos en las últimas visitas ligueras del Villarreal B y el Eldense, que les impidieron sumar 5 de los 6 puntos en juego. No obstante, el Efesé es el séptimo mejor local del grupo 2 y el equipo grana, pese a la mejo-

## Alex Schalk, la estrella ante el Cádiz en la Copa del Rey, no estará esta tarde en el Cartagonova

J. OTÓN

MURCIA. Adiós a uno de los misterios previos al derbi. Alex Schalk, el holandes que sacó de su chistera grandes minutos de fútbol en el choque copero ante el Cádiz, no estará en el duelo del Cartagonova debido a unos problemas musculares que le dejan

rán en el dique seco un par de semanas. Por lo tanto Colunga, que tampoco podrá contar con Moyita una semana más, tirará para la medular de otros futbolistas como Juan Carlos Real, Ekain, Isi Gómez, Antonio David o Palmberg, que también podría partir, como en los últimos partidos, desde la parte derecha del

ataque grana, acompañando arriba a David Flakus y a Pedro Benito, actualmente el futbolista más en forma del cuadro grana.

La duda en la medular radica en la presencia o no de Sekou, que transformaría al Real Murcia en un equipo más defensivo. El preparador grana podría apostar de inicio en el mismo once

por Ekain y Juan Carlos Real, y situar junto a ellos a Antonio David, una pieza importante para el ovetense desde que se hizo cargo de la primera plantilla grana. En la parte de atrás también hay incógnitas que despejar de cara al choque del Cartagonova. Como la del lateral izquierdo, donde Adrián Colunga podría apostar por Jorge Mier, más fiable defendiendo, en vez de por Cristo Romero o Andrés López. Además, los 45 minutos de Alberto González el pasado miér-

coles en la Copa del Rey fueron un anticipo y una señal de que el asturiano podría acompañar a

Héctor Pérez en el centro de la zaga grana en detrimento de un Jorge Sánchez con menos horas de vuelto en partidos de alta intensidad como el que se disputará hoy.

Además, Gazzaniga podría volver a la titularidad en la portería de cara a un duelo que va a poner a prueba la fiabilidad de un Real Murcia con mejor cara que hace un mes.



Alex Schalk